



ほん とう しょう  
**本 郷 小**

R4学校だより  
第 6 号  
R4.6.20  
発行者  
校長 藤田雅也



## 本郷小学校創立10周年運動会

6月11日（土）、本郷小学校創設10周年の記念の年の運動会を実施することができました。当日の朝は、PTA総務委員会・厚生委員会の皆様のご協力、会場設営が行われました。ありがとうございました。開会式の前に、鼓笛を披露しました。コロナ禍の中、練習時間の確保が十分でなかったのですが、子どもたちは一生懸命に演奏してくれました。開会式では、優勝杯の返還、スローガンの発表、選手宣誓などが行われました。今年の運動会のスローガンは、5年生の星みちるさんが考えてくれた「おめでとう10周年！ みんなでつかもう記念の優勝杯」です。ラジオ体操の後、徒競走が行われました。前日までの雨で芝が濡れていたため、滑って転んでしまう子がいましたが、転んでもすぐに立ち上がり、歯を食いしばって最後まで走りきる姿は立派でした。団体演技の他に今年はチャンスレースも行いました。

今年の運動会も紅が優勝しました。なんと9年連続の紅の優勝です。来年こそは白組にがんばってほしいですね。後片付けにご協力いただいたたくさんの保護者の皆様、演技中に大きな拍手で応援して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。





## 1・2年生の木エクラフト

6月9日・16日に、森の案内人の方々が来校され、1・2年生に木エクラフトをご指導して

いただきました。刃物を使う場面もあり、はらはらドキドキでしたが、子どもたちは思い思いの作品を完成させていました。森の案内人の皆さん、ありがとうございました。



## コミュニティ・スクールがスタートしました

6月15日(木)第1回学校運営協議会を開催し、いよいよ本郷中学校区コミュニティ・スクールがスタートしました。設置者である会津美里町教育委員会の教育長より、委員14名に委嘱状が交付されました。委員の皆さんは、次号でご紹介いたします。第1回では、学校運営協議会の概要説明と組織・活動計画作成、校長の学校経営の方針の承認を行いました。委員長に佐藤信寛様、副委員長に林靖子様、西田健様が選出されました。第2回は7月に実施予定です。